

Mahasiswa KKN 92 Ikut Berpartisipasi Kegiatan Posyandu Rutin di Gampong Murong



Mahasiswa KKN 92 Ikut Berpartisipasi Kegiatan Posyandu Rutin di Gampong Murong

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 92 ikut serta dalam membantu kegiatan Posyandu Gampong Murong Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Kamis (10/11/2022).

Peserta KKN kelompok 92 yang didampingi Dosen Pendamping Lapangan (DPL), Dr Sapna Biby MSi ikut serta dalam membantu kegiatan Posyandu tersebut.

Ketua Kelompok 92 KKN, Reza Saputra mengatakan, keikutsertaan dalam membantu Posyandu yang rutin dilaksanakan di Gampong Murong setiap bulannya, bertujuan untuk meningkatkan pelayanan Posyandu dan juga bisa menjalin tali silaturahmi dengan masyarakat.

“Kegiatan Posyandu dilaksanakan pada pukul 09.30 WIB yang bertempat di Balai Posyandu. Salah satu kegiatan yang dilakukan oleh kelompok 92 yaitu membantu pelaksanaan kegiatan Posyandu. Kami membantu kepala Posyandu Ibu Murzakkia yang sedang bertugas dan beberapa kader Posyandu yang terdiri dari Ibu Yulia, Ibu Rika Muslihah, dan Ibu Azizah. Dan juga dihadiri oleh kader Stunting yaitu Ibu Lara Juwita dan Ibu Arabiah,” ungkapnya.

Kepala Posyandu, Murzakkia mengatakan, kegiatan posyandu ini dilakukan setiap satu bulan sekali pada tanggal 10 dengan tujuan memantau tumbuh kembang anak dan mendeteksi sejak dini bila anak mengalami gangguan tumbuh kembang anak.

Selama pelaksanaan kegiatan, Kelompok 92 KKN-PPM turut membantu kegiatan Posyandu seperti menimbang bayi, mengukur lengan dan tinggi badan bayi Serta pendataan berkas rutin yang dilakukan setiap bulannya. Tim Posyandu Gampong Murong juga melakukan Imunisasi dan melakukan PMT (Pemberian Makanan Tambahan) seperti 2 butir telur, oreo dan sari gandum kepada balita dan anak-anak.

"Seharusnya kegiatan Posyandu kali ini juga melakukan pemeriksaan gula darah untuk Ibu-ibu Gampong Murong, tetapi Bidan yang melakukan pemeriksaan tidak dapat berhadir maka kegiatan tersebut diadakan," tutur Murzakkia.

Mahasiswa KKN-PPM kelompok 92 merasa bersenang hati dapat membantu kegiatan Posyandu ini meskipun ini baru pertama kalinya, dan kegiatan ini bisa berjalan lancar sesuai yang diharapkan.

Adapun mahasiswa yang terlibat dalam membantu kegiatan Posyandu adalah mahasiswa KKN-PPM Kelompok 92 yang terdiri dari Reza Saputra (Manajemen), Fuad Asfa Al Fadil (Teknik Arsitektur), Adinda Pitaloka (Psikologi), Fatmawati (Akuntansi), Nailul Fikra (Ilmu Ekonomi & Studi Pembangunan), Rouzha Tuljannah (Manajemen), Vina Alvianita Hasibuan (Administrasi Publik), Nurfazila (Ilmu Komunikasi), Chindi Serina Br Sijabat (Sosiologi), Jihan Adisty Simbolon (Agroekoteknologi), Ari Novandi (Ilmu Kelautan), Zaitun Nafis (Teknik Arsitektur), Catur Bima Soeleman (Teknik Industri), Khairun Nissah (Teknik Kimia), Wildan Zikrullah (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 15 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),